

ETATS-UNIS – Les entreprises dénoncent les réglementations européennes

Par

Publié le 06/02/2004

Les entreprises dénoncent les lois européennes - 22 entreprises ont écrit au représentant au commerce, R. Zoellick, pour que le gouvernement dépose une plainte à l'OMC contre les nouvelles réglementations européennes concernant l'étiquetage et la traçabilité. Pour elles, ces lois effectuent une discrimination entre les produits importés et ceux produits localement. Les signataires alertent aussi sur les pertes financières importantes qu'elles vont provoquer et la nécessité d'engager une étude pour en évaluer les impacts économiques.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/etats-unis-les-entreprises-denoncent-les-reglementations-europeennes/